
CÂMARA MUNICIPAL DE TABAPUÃ 

EXMO. SR. LEONARDO BOLOGNA 

DO. PRESIDENTE DA CÂMARA MUNICIPAL DE TABAPUÃ-SP.-

LEONARDO BOLOGNA, respeitosamente requer, nos moldes da Lei Orgânica Municipal 

(Art. 60, Inciso XV) e do Regimento Interno (Art. 217, § Único), dispensadas as formalidades 

regimentais, especialmente os pareceres das Comissões Permanentes, as seguintes informações 

junto a Excelentíssima Prefeita Municipal de Tabapuã, Sr3 MARIA FELICIDADE PERES CAMPOS 

ARROYO. 

1 - Porque ainda não fora implantado no município a mudança do sinal analógico pelo 

sinal digital. 

JUSTIFICATIVA 

1 - Trata-se de uma medida de extrema urgência, uma vez que todas as cidades da região já 

disponibilizam o sinal digital a seus munícipes, e alem do mas, a maioria das emissoras de televisão 

irão cortar o sinal analógico em breve. 

Nesses Termos 

P. Deferimento.-

Câmara Municipal de Tabapuã-SP, 17 de Março de 2017 

LEONARDO B~~ 
Vereador 


